

<https://info.nodo50.org/Marcha-del-Filtro-a-17anos-la.html>



Marcha del Filtro. a 17años, la memoria los condena. Montevideo, Uruguay

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Martes 6 de septiembre de
2011

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Como cada 24 de Agosto miles de personas nos movilizamos hacia los alrededores del Hospital Filtro a reclamar juicio y castigo a los responsables de la Masacre del 1994 -que hoy dirigen los Megaoperativos- y a solidarizarnos con la lucha del Pueblo Vasco.

Decenas de organizaciones, colectivos sociales y políticos, sindicatos, gremios estudiantiles, la brigada internacionalista vasca Askapena, radios, etc. conforman la Coordinación 24 de Agosto que cada año llama a movilizarse a recordar en las calles de Jacinto Vera la Masacre del Filtro en 1994.

Como cada año la Marcha partió desde el Obelisco marchando por Bulevar Artigas, pasando por el Comando del Ejército hasta llegar a los alrededores del Hospital Filtro. Más de 2500 personas nos movilizamos exigiendo que se haga justicia con los responsables de aquella masacre con Gianola y Lacalle al mando, y con policías como Erode Ruiz, Miguel Rolán y Raúl Guarino quienes fueron ascendidos en la jerarquía del Ministerio del Interior por el pasado y el actual gobierno del FA, hasta llegar a dirigir las razzias (o "Megaoperativos") contra los barrios pobres en la actualidad.

Fuente: [RebelArte](#)